
Teramo. A Teramo il 27, 28 e 29 aprile le Istituzioni, le Imprese ed
i giovani saranno…

A Teramo il 27, 28 e 29 aprile le Istituzioni, le Imprese ed i giovani saranno…

“Insieme per la Sicurezza”

per un confronto sulla salute e sicurezza nei luoghi di lavoro

Insieme per la Sicurezza

Si  chiama così il  ciclo di iniziative con le quali Teramo aderirà, quest’anno, alla “Giornata Mondiale per la salute e la
sicurezza sul lavoro” che – istituita nel 2003 dall’Organizzazione Internazionale del Lavoro, un’agenzia specializzata delle
Nazioni  Unite  che  si  occupa di  promuovere  la  giustizia  sociale  e  i  diritti  umani  internazionalmente  riconosciuti,  con
particolare riferimento a quelli riguardanti il lavoro in tutti i suoi aspetti – si svolge, su scala mondiale, il 28 aprile di ogni
anno.

Insieme le istituzioni, le Imprese, i giovani…  perché coinvolgerà il  27, 28 e 29 aprile,  in tre diversi  momenti di
approfondimento  e  di  confronto  a  ciascuno  di  essi  dedicati  su  diversi  aspetti  afferenti  al  tema,  davvero  tutti  i  soggetti  a
qualsiasi titolo interessati ai problemi di sicurezza nei luoghi di lavoro, siano essi pubblici o privati, nonché i giovani quali
futuri lavoratori e/o imprenditori.

Le Istituzioni…L’iniziativa, promossa da Prefettura, Provincia, Comune Capoluogo, Camera di Commercio ed Università
degli  Studi di  Teramo, in collaborazione con A.S.L.-S.p.s.a.l.,  Direzione Provinciale del Lavoro, I.N.A.I.L.,  I.S.P.E.S.L./Dip.
Territoriale  Regione  Abruzzo  ed  Ufficio  Scolastico  Provinciale,  coinvolgerà,  in  uno  dei  momenti  programmati,  anche  tutti  i
Sindaci dei Comuni della Provincia ed i Responsabili della P.A., già interessati al riguardo con specifica circolare del Prefetto
Eugenio Soldà.

Le  Imprese…I  rappresentanti  del  mondo  imprenditoriale  della  provincia  saranno  i  primi  destinatari  dell’opera  di
sensibilizzazione  che  l’iniziativa  si  prefigge:  focalizzare  l’attenzione  sull’importanza  della  prevenzione  degli  infortuni  nei
luoghi di lavoro e sulla necessità di un impegno collettivo per creare e promuovere la cultura della sicurezza e della salute
sul lavoro.

I giovani…E’ su di essi che occorre investire per realizzare, nel futuro, una vera cultura della sicurezza e, non a caso, è
proprio dedicata a loro, agli studenti universitari ed agli alunni delle scuole superiori, l’incontro-dibattito su tale tema che
concluderà l’iniziativa.

Il programma

– 27 aprile 2010, ore 15.30 – Sala Convegni Camera di Commercio di Teramo

Seminario “Perché la sicurezza conviene”, con la partecipazione di imprenditori e lavoratori.

Interventi a cura di: CCIAA, ASL, Comune TE, DPL, INAIL, ISPESL e Provincia;

– 28 aprile 2010, ore 10,30 – Prefettura – Conferenza Provinciale Permanente in occasione della “Giornata Mondiale per
la Salute e  Sicurezza sul lavoro”

“Sicurezza nei luoghi di Lavoro ed emersione del lavoro irregolare”, riservato agli Amministratori ed organismi pubblici.

Interventi a cura di: Prefetto, Procuratore della Repubblica, Presidente Provincia, Sindaco di Teramo, Rettore Università degli
Studi, Presidente Camera di Commercio, Responsabili FF.OO., Direttori provinciali del Lavoro, dell’I.N.P.S., dell’I.N.AI.L. e
Agenzia delle Entrate, Direttore Generale della ASL e rappresentanti delle OO.SS.;

– 29 aprile 2010, ore 09,30 – Università degli Studi di Teramo/Campus di Coste Sant’Agostino

Incontro-Dibattito “La cultura della Sicurezza: tra conoscenza normativa e coscienza del rischio”

Con la partecipazione di studenti universitari e delle scuole superiori.
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Interventi a cura di: Università degli Studi, ANMIL, ASL, Comune TE, DPL, INAIL, ISPESL e Provincia.

Teramo, 23 aprile 2010

Teramo. “CANTO PERCHE’ NON SO NUOTARE…DA 40 ANNI”

e il Comune di Teramo

presentano:

MASSIMO RANIERI

in

“CANTO PERCHE’ NON SO NUOTARE…DA 40 ANNI”

Teatro Comunale di Teramo, Giovedì 22 Aprile 2010 ore 21,00

Arriva a Teramo “CANTO PERCHÉ NON SO NUOTARE…DA 40 ANNI” , lo spettacolo musicale che Massimo Ranieri
porta in scena dal febbraio 2007 e che – arrivato a più di 400 repliche – va a ripercorrere i 40 anni di carriera dell’artista
svelando aneddoti e teneri ricordi d’infanzia che porteranno il pubblico a rivivere atmosfere lontane di un’Italia “povera, ma
con le scarpe lucide”.

Voluto fortemente dal Comune di Teramo e dalla Società della Musica e del Teatro “Primo Riccitelli” , lo spettacolo
(i cui biglietti sono andati esauriti in meno di tre settimane * ) è organizzato in collaborazione con la MDF Produzioni
e la Elite Agency e verrà ospitato al Teatro Comunale di Teramo domani, giovedì 22 Aprile 2010, alle ore 21,00.

Sarà un viaggio emozionante attraverso la musica di Ranieri ed i suoi numerosi successi che lo hanno visto protagonista in
tutto il mondo. Lo show farà rivivere al pubblico quella magia che scaturisce dalle canzoni del grande artista partenopeo
eseguite accanto ad alcune delle più belle canzoni  d’autore italiane (tra cui  brani  di  Battiato,  Battisti  e Mina) grazie
soprattutto alla sua energia che riesce a conquistare e ad incantare la platea. Un’occasione unica per gustare il meglio del
repertorio passato e recente del grande mattatore napoletano, un viaggio emozionante dove Ranieri, da grande showman,
balla, recita, si racconta e ovviamente canta i suoi brani più famosi, da “Rosse Rosse” a “Se bruciasse la città”.

“CANTO PERCHÉ NON SO NUOTARE…DA 40 ANNI” è un omaggio alla sfera femminile, con un’orchestra e un corpo di
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ballo di solo donne, ed è nato dalla fusione tra il doppio album “Canto perchè non so nuotare…da 40 anni!” – dove Ranieri
ripropone una raccolta dei suoi maggiori successi duettando con talentuose vocalità italiane ed interpreta 14 brani dei più
grandi cantautori italiani – e la trasmissione televisiva “Tutte donne tranne me” andata in onda su Raiuno nel gennaio 2007
e che vedeva ospiti, orchestra e balletto di solo donne.

Nelle due ore di spettacolo (il cui titolo è stato scelto da Ranieri perché quando era molto giovane il fratello maggiore lo
“minacciava” dicendogli che se non avesse iniziato a cantare, lo avrebbe buttato nelle acque alte) si snoderà un serrato
racconto che vedrà un giovanissimo ballerino di tip tap, Federico Pisano, portare in scena i sogni di un ‘Giovanni Calone
bambino’ una sorta di alter ego di Ranieri (Giovanni Calone è il suo pseudonimo) che regalerà al pubblico un finale di grande
spettacolarità.

Firmando  scenografia  e  regia,  Massimo  Ranieri  ha  chiamato  accanto  a  sè  i  migliori  collaboratori  artistici  del  panorama
teatrale italiano. Gualtiero Peirce, autore con lo stesso Ranieri dello spettacolo nonché dei precedenti spettacoli “Oggi o
dimane” “Nun è acqua” ed “Accussì grande”, Maurizio Fabretti light designer, Franco Miseria coreografo ed il costumista
Giovanni Ciacci.

“CANTO PERCHÉ NON SO NUOTARE…DA 40 ANNI” sarà una performance unica nel suo genere che emozionerà il
pubblico teramano.

“CANTO PERCHÉ NON SO NUOTARE…DA 40 ANNI”

Al Teatro Comunale di Teramo, giovedì 22 Aprile 2010, ore 21

scritto  da  Gualtiero  Peirce  e  Massimo  Ranieri,  light  designer  Maurizio  Fabretti,  scenografia  Massimo  Ranieri,  coreografie
Franco Miseria, costumi Giovanni Ciacci – Regia di Massimo Ranieri

L’Orchestra:
Valentina  Ciccaglioni  (tastiere  e  responsabile  musicale)  –  Emanuela  Borzi  (batteria)  –  Camilla  Missio  (basso)  –  Maria
Giammetti (sax) – Fabiana Testa (chitarra) – Alessia Ippoliti (chitarra)
Angela Cirillo (primo violino) – Fabiana Sirigu (violino) – Olesya Dashkeviyc (violino) – Lisa Telera (violino) – Claire Briand
(violoncello).

Le Ballerine:
Marita Langella – Grazia Cundari  – Natalia De Maria – Azzurra Tassa – Desireè Fedeli  – Agnese Di Stefano – Daniela
Rapisarda.

*  N.B.  Vista  la  notevole  affluenza  di  pubblico,  tutti  i  biglietti  venduti  potranno  essere  ritirati  domani
pomeriggio  al  botteghino  del  Teatro  Comunale  di  Teramo  (Via  Rozzi,  3)  a  partire  dalle  ore  16,00.

Giulianova.  La  Provincia  effettua  il  sopralluogo  su  Via  Migliori  e
via  per  Mosciano

Vi informiamo che stamane, su richiesta dei Consiglieri Provinciali
Flaviano Montebello e Claudio Posabella, è stato effettuato da parte

della Provincia un sopralluogo per verificare lo stato e le
problematiche della Strada Provinciale che, partendo dallo Stadio R.
Fadini, collega Giulianova con il Convento di Mosciano Sant’Angelo.

Hanno partecipato al sopralluogo l’Assessore Provinciale alla
viabilità e lavori pubblici Elicio Romandini, alcuni tecnici della
Provincia e l’Assessore ai lavori pubblici del Comune di Giulianova
Roberto Mastrilli.
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Al termine è stato concordato un intervento della Provincia che
provvederà  a migliorare il manto stradale, a realizzare maggiori
condizioni di sicurezza per le auto in transito, al taglio della
vegetazione cresciuta ai bordi della strada ed alla pulizia delle
numerose cunette ed alzanelle presenti sul tracciato.

Teramo. Sabato, i Trionfi Teramani
Sabato, i Trionfi Teramani

Ricordiamo  che  la  rievocazione  dei  Trionfi  Teramani,  non  celebrata  domenica  11  aprile  a  causa  del  maltempo,  è  stata
rinviata a sabato 24 aprile prossimo.

Il programma resta immutato, ad eccezione degli orari che subiscono uno slittamento di mezzora. Alle ore 17.00 da  Piazza
Verdi,  muoverà  il  corteo  dei  Quartieri  Storici  e  dei  figuranti,  che  procederà  lungo  le  vie  del  Centro  Storico.   Quindi,  al
Santuario  della  Madonna  delle  Grazie,  si  ripeterà  l’Offerta  del  Cero,  al  termine  della  quale  il  corteo  proseguirà  nel  suo
percorso. In Piazza Orsini, poi, l’incontro con il  Sindaco e l’esibizione degli sbandieratori; alle 19.30 la Santa Messa in
Cattedrale, celebrata dal S.E. Mons. Michele Seccia, vescovo della Diocesi di Teramo-Atri.

Teramo.  Novelli  Legno Spa,  Vannucci  e  Guardiani  incontrano i
lavoratori  e  s’impegnano a convocare la  proprietà per cercare
soluzion

Novelli Legno Spa, Vannucci e Guardiani incontrano i lavoratori e s’impegnano a convocare la proprietà
per cercare soluzioni

Un impegno a convocare un incontro a breve con la proprietà per verificare la situazione dell’azienda e cercare eventuali
soluzioni. È quello che hanno assunto gli assessori alle Attività produttive, Ezio Vannucci, e al Lavoro e alla Formazione,
Eva Guardiani, che questa mattina si sono recati a Colonnella per incontrare i dipendenti della Novelli Legno Spa, i quali
hanno iniziato da lunedì uno sciopero ad oltranza, davanti alla sede dell’azienda, per il fermo produttivo e la mancanza di
prospettive.

L’azienda, che opera dagli anni Settanta nel settore legno producendo cassetti per mobili, occupa circa 40 lavoratori, una
parte dei quali è stata posta dal 15 gennaio in cassa integrazione straordinaria. L’azienda ha continuato la propria
attività  fino  alle  dimissioni  dell’amministratore  e  al  recente  fermo  produttivo,  che  hanno  fatto  precipitare  la  situazione  e
accentuato le preoccupazioni sul piano di rilancio. Il tentativo della Provincia è quello di mediare all’interno di una situazione
piuttosto complessa.

“L’anomalia di questa situazione – è il commento dell’assessore alle Attività produttive, Ezio Vannucci – è data dal
fatto che i lavoratori brancolano nel buio pur essendoci un piano di risanamento e i benefici degli ammortizzatori sociali. La
situazione va valutata da un tavolo congiunto al quale devono partecipare sia i sindacati sia la proprietà”.

“L’attenzione per i lavoratori e per le vicende di questa storica azienda – dichiara l’assessore al Lavoro, Eva Guardiani –
è massima. Abbiamo voluto incontrare i dipendenti in sciopero per manifestare la nostra solidarietà e far sentire la nostra
vicinanza. Speriamo di trovare presto una soluzione”.

All’incontro di questa mattina hanno partecipato anche Giancarlo De Sanctis della Filca-Cisl e Marco Trasarti della Fillea-
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Cgil. Gli assessori Vannucci e Guardiani erano accompagnati da Paolo Rota, responsabile del Servizio relazioni industriali
della Provincia.

Teramo, 21 aprile 2010

Teramo. “Insieme per la sicurezza” – 27,28,29 aprile 2010
Teramo ospiterà le tre giornate dell’evento «INSIEME PER LA SICUREZZA», che si svolgerà il 27, 28 e 29 aprile 2010,
rispettivamente in Camera di Commercio, Prefettura e Università degli Studi di Teramo.

La “Giornata mondiale per la salute e la sicurezza sul lavoro” (28 aprile) è un’occasione per riflettere su come migliorare le
condizioni di sicurezza e salubrità sui luoghi di lavoro. Soprattutto, per spiegare che la sicurezza è un investimento per tutti.
Il primo appuntamento è per il 27 aprile 2010 in Camera di Commercio di Teramo, Sala Convegni, ore 15,30, con il seminario
dedicato alle imprese dal titolo:
«PERCHE’ LA SICUREZZA CONVIENE»
Interverranno tutte le istituzioni che operano nell’ambito della salute, sicurezza nei luoghi di lavoro e prevenzione dei rischi
(Inail,  ASL,  Ispesl,  Direzione  Provinciale  del  Lavoro,  Provincia,  Comune  e  Camera  di  Commercio  di  Teramo),  con  la
testimonianza qualificata di imprenditori che hanno investito sulla sicurezza.

La partecipazione è libera e gratuita. Sarà rilasciato un attestato di partecipazione.

Teramo. Pagamento delle fatture: per il Comune di Teramo tempi
discreti

Pagamento delle fatture: per  il Comune di Teramo tempi discreti

Il quotidiano Il Sole 24 Ore, nei giorni scorsi ha pubblicato i risultati di una indagine sui tempi di pagamento delle fatture da
parte degli Enti Locali, predisposta su dati elaborati da Bureau Van Dijk con la banca dati AidaPa.

Ne  è  emerso  un  quadro  dal  quale  il  Comune  di  Teramo  figura  in  posizione  di  rilievo,  considerabile  tra  le  Pubbliche
Amministrazioni  che  assolvono  in  tempi  sostanzialmente  positivi  alle  proprie  responsabilità,  in  tal  senso.

Il dato medio nazionale attesta in 165 giorni il tempo che i Comuni capoluogo italiani impiegano per liquidare i fornitori; esso
oscilla tra i 65,70 giorni di Venezia (la prima della classifica) e i 339,45 di Catanzaro (fanalino di coda). Il Comune di Teramo
impiega 113,15 giorni per pagare le fatture, tempo considerato come “discreto” da parte dei ricercatori. Si tratta di un dato
che acquista ulteriore significato se si considera che meglio di Teramo, nel Centro-Sud, figura solo Taranto (98,55) mentre
lontane sono le altre città abruzzesi: Pescara 182,50; L’Aquila 215,35; Chieti 237,25.

Sulla questione, particolarmente complessa, anche in ordine ai vincoli che gli enti locali sono chiamati a rispettare nell’ottica
del Patto di Stabilità, c’è comunque grande fermento, con il Governo italiano e la stessa Unione Europea che si accingono ad
intervenire normativamente.

Intanto,  il  nostro  Comune  incassa  un  risultato  che  il  Sindaco  Maurizio  Brucchi  definisce  incoraggiante:  “La  risposta  ai
pagamenti in tempi che sono da considerare più che accettabili, – dichiara il Sindaco –  è un implicito sostegno alle attività
imprenditoriali,  che  spesso  trovano  proprio  nelle  difficili  operazioni  di  recupero  dei  crediti  (in  particolare  dalla  Pubblica
Amministrazione) una delle voci più pesanti dei propri bilanci. I dati registrati dall’inchiesta sono comunque da considerare
come un punto di riferimento per continuare a migliorare il servizio e ad offrire, di conseguenza, risposte adeguate – seppure
indirette -al movimento economico e finanziario del territorio. Non da ultimo, si rileva l’efficienza degli uffici comunali, che
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operano in sintonia con le sollecitazioni e le istanze avanzate dagli amministratori”.

Teramo.  Nota  del  Sindaco  di  Teramo Maurizio  Brucchi  sul  via
libera regionale alla legge di riordino dell’IZS

Nota del Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi sul via libera regionale alla legge di riordino dell’IZS

Esprimo apprezzamento per il  voto del  Consiglio regionale che ha dato il  via libera alla riforma dell’Istituto Zooprofilattico
sperimentale dell’Abruzzo e del Molise “G. Caporale”.

Confermando le capacità operative che noi teramani conosciamo bene, il Presidente Gianni Chiodi ha dato l’impulso alla
risoluzione  di  una  questione  annosa,  per  la  quale,  dopo  17  lunghi  anni,  si  intravede  finalmente  l’approdo.  La  legge  di
riordino, il  cui iter come noto deve ancora essere completato con ulteriori  passaggi istituzionali,  è però un chiaro ed
imprescindibile segnale, che indica la volontà netta da parte degli organismi regionali, di ripristinare uno stato di normalità
per l’importante istituto scientifico, vanto della nostra città.

Proprio  da  qui,  ora,  potrà  ripartire  quel  processo  di  ulteriore  qualificazione che consentirà  all’Istituto  di  sprigionare  le  sue
potenzialità,  anche  in  vista  della  dichiarazione  di  eccellenza,  che  aprirà  incoraggianti  e  rinnovate  dinamiche  scientifiche,
finanziarie e occupazionali

Pineto (TE). PRONTI, PARTENZA, VIA! LA PASSEGGIATA DI PINETO
COMPIE 25 ANNI

P R O N T I ,  P A R T E N Z A ,  V I A !  L A
PASSEGGIATA DI PINETO COMPIE 25 ANNI

PINETO – Domenica 25 aprile, ore 10, torna la “Passeggiata di Primavera”, la gara podistica non competitiva organizzata
dall’associazione Atletica Pineto. Un evento di sport e natura, lungo un selciato di 13 chilometri dalle colline al mare, che
coinvolgerà giovani, meno giovani e famiglie in un’edizione molto particolare visto che la “Passeggiata di Primavera” di
Pineto giunge alla sua 25sima edizione. Un risultato sorprendente anche per gli organizzatori che hanno ideato questa
manifestazione per la prima volta nel lontano 1974. Il programma prevede il ritrovo alle ore 8.00 in piazza della Libertà e la
partenza alle ore 10.00 sempre dalla stessa piazza. Il percorso si snoderà seguendo le strade di Pineto centro, salendo poi
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per la strada di Mutignano, seguendo per Colle Cretone, Santa Maria a Valle, Corfù, Pineta litoranee ritorno a Pineto centro.
E’ necessaria l’iscrizione che è possibile effettuare fino alla mattina prima dell’inizio della manifestazione pagando la quota è
di 5 euro. Sono previsti tre punti di ristoro e nel corso della gara sarà assicurata l’assistenza medica e del corpo di Polizia
Locale. Lo scorso anno i partecipanti furono oltre 500 e l’evento fu arricchita dalla numerosa e significativa presenza degli
ospiti  aquilani.  Quest’anno l’Associazione Atletica Pineto punta a raggiungere gli  stessi  risultati  dello scorso anno ma
soprattutto a coinvolgere i giovani in una giornata che vuole apprezzare e valorizzare le bellezze naturali e paesaggistiche
della città di Pineto; perché sin dalla sua prima edizione la “Passeggiata di Primavera” mantenendo in tutte le edizioni
l’originario carattere non competitivo, ha sempre cercato di privilegiare gli aspetti più ecologici e di contatto con la natura.
La manifestazione è patrocinata dal comune di Pineto, e vede l’adesione di numerosi partner tecnici e sportivi che hanno
contribuito alla migliore riuscita della manifestazione. “Il nostro obiettivo è coinvolgere le persone di Pineto e non – hanno
commentato gli organizzatori – ma soprattutto intendiamo valorizzare la natura e il paesaggio che sono le caratteristiche
peculiari della nostra città”. Nei giorni scorsi è stato distribuito l’opuscolo informativo della manifestazione che contiene
numerosi consigli utili soprattutto di carattere sanitario. La prima edizione risale al 21 aprile 1974 e, prima di una lunga
interruzione, la manifestazione ha assunto poi il carattere della continuità e dagli ultimi tre anni la gara è dedicata alla
memoria di Don Peppe Marucci, uno dei primi organizzatori della manifestazione. “Tredici chilometri lungo un percorso che ci
ricorda anno per anno che il bene più prezioso di Pineto è il patrimonio verde che la circonda” è il commento dell’assessore
allo sport di Pineto Alberto dell’Orletta che ha salutato con favore la manifestazione.

Teramo.  A  scuola  d’Europa:  in  Abruzzo  una  tre  giorni  tutta
dedicata alle novità del Trattato di Lisbona con la partecipazione
del vicepresidente del Parlamento Europeo, Gianni Pittella

A scuola d’Europa: in Abruzzo una tre giorni tutta dedicata alle  novità del Trattato di Lisbona con la
partecipazione del vicepresidente del Parlamento Europeo, Gianni Pittella

Organizzata dall’AICCRE (Associazione dei Comuni e delle Regioni d’Europa)  Abruzzo una tre giorni – dal 21 al 24 aprile –
 tutta dedicata all’Europa e alle novità introdotte dal Trattato di Lisbona.

Amministratori locali,  esperti  e rappresentanti  Europei si  confronteranno sul nuovo quadro giuridico e sugli  strumenti
attuativi introdotti con il Trattato entrato in vigore il 1 dicembre del 2009.

Le iniziative  – assunte in collaborazione con gli enti locali abruzzesi e con: Movimento Federalista Europeo, Centro Italiano di
formazione Europea, l’associazione Europea degli insegnanti, il Consiglio Italiano del movimento Europeo – prendono il via il
22 aprile a L’Aquila, dove, alle 10, nella scuola primaria Giovanni XXIII, sarà inaugurata la Biblioteca di Documentazione
Europea “Robert Shuman”, realizzata dall’AICCRE Abruzzo con i fondi raccolti dopo il terremoto.

A Teramo, il 22 aprile, il presidente Valter Catarra, aprirà i lavori del seminario “La nuova Europa: dialogo inteculturale
e cittadinanza europea” che si svolgerà a partire dalle ore 9.30 nell’aula tesi della Facoltà di Giurisprudenza a Coste
Sant’Agostino.  Interverrà,  fra  gli  altri,  il  presidente  dell’Unione Italiana delle  Province,  Giuseppe Castiglione,  membro
dell’Ufficio di Presidenza dell’Aiccre.

A Montesilvano, il 24 aprile, la giornata conclusiva con la partecipazione del vicepresidente del Parlamento Europeo:
Gianni Pittella. A introdurre i lavori la segreteria della Federazione Abruzzo, Damiana Guarascio. I lavori si svolgeranno a
partire dalle ore 9 al Grand Hotel Adriatico.

Teramo 20 aprile 2010
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